

Jóvenes en Feria para el desarrollo

BRIGADAS TÉCNICAS JUVENILES



Foto de archivo

Por: Isis María Allen

La Habana, 15 de ene (RHC) Una amplia participación tendrá las BTJ, Brigadas Técnicas Juveniles en la Feria Innovación para el Desarrollo que hoy se inicia en el Palacio de Convenciones de La Habana, en coincidencia con la celebración en Cuba, del Día de la Ciencia.

El presidente de las BTJ, Frank Eduardo Monterrey Padrón dijo a esta radioemisora que serán tres los frentes estratégicos en los que estará centrada la participación de los brigadistas: la transición energética, la producción de alimentos y la captación de divisas a través de las exportaciones.

Sobre tales temas son los trabajos que se presentarán, los que en algunos casos reducen los costos y en otros incrementan la productividad, en todos, constituyen resultados de gran impacto y relevancia.



Foto: Ahora digital

La Feria, que es organizada por el Ministerio cubano de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente contará con 50 stands y 120 expositores e incluirá innovaciones en salud, educación, cultura, desarrollo sostenible, transporte, producción de alimentos, biotecnología y desarrollo territorial entre otros.

La cita incluirá talleres, conferencias, paneles y el foro de innovación entre otros, además de premiación y firma de acuerdos.

Al decir del presidente de las BTJ, que también celebrará el Consejo Juvenil de Innovadores, es muy estimulante realizar este encuentro en el contexto de la reciente exclusión de Cuba de la lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo, pues es una victoria sobre una política hostil, que

igualmente obstaculiza el desarrollo científico.

Finalmente signifique que en el citado Consejo Juvenil se analizará el camino, que en la ciencia, hasta ahora los jóvenes han seguido, la línea que seguirán, la visión y las perspectivas de cara al futuro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374154-jovenes-en-feria-para-el-desarrollo>



Radio Habana Cuba